

Das Treffen des Geschäftsführers der Ukrainischen Orthodoxen Kirche mit dem Metropoliten von Bergen Libanon Silouan findet statt



Am 17 Juni 2021, am letzten Tag des offiziellen Besuchs in die Grenzbereiche der Orthodoxen Kirche von Antiochien des Geschäftsführers der Ukrainischen Orthodoxen Kirche des Metropoliten von Borispol und Brauerei Antoni fand sein Treffen mit dem Metropoliten von Bergen Libanon Silouan statt.

Während des Treffens, das in der Arbeitsresidenz des Metropoliten von Bergen Libanon in Brumann stattfand, begrüßte Metropolit Antoni Metropoliten Silouan im Namen von dem Heiligsten Metropoliten von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius und erzählte von der heutigen Situation der Ukrainischen Orthodoxen Kirche.

Während des offenen brüderlichen Dialogs wurde ein breiter Komplex der Fragen besprochen, die auf der Tagesordnung des interkirchlichen Dialogs stehen, sowie die Herausforderungen, auf die heute die globale Orthodoxie zusammenstößt.

Der Metropolit Silouan legte einen besonderen Akzent auf die Verantwortlichkeit des Dienstes vom

Heiligsten Metropoliten von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius, seine Demut und Festigkeit in der Verfechtung der kanonischen Reinheit der Orthodoxie.

Am Treffen beteiligten sich der Stellvertreter des Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen der Ukrainischen Orthodoxen Kirche Erzpriester Nikolaj Danilewitsch, der Vorsteher der Gemeinde von der Russischen Orthodoxen Kirche in Beirut Archimandrit Philip (Wasilzew) und der Protosingel der Metropolie von Bergen Libanon Archimandrit Antoni (Bitar).

An demselben Tag fuhr die Delegation der Ukrainischen Orthodoxen Kirche nach Kiew zurück.

*Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen/
nach Information der Seite der Gemeinde von der Russischen Orthodoxen Kirche in Beirut*

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87471/>